

dtv Pfy – au i de Wintermeisterschaft mit debii...

Jedes Jahr findet der STV Cup statt. In der zweiten Runde des STV Cups spielten die Korbballerinnen gegen Erschwil- Grindel (NLA). Vor tollem Heimpublikum konnten sehr gute Spielzüge herausgespielt werden, doch die nötigen Treffer, um das Gegnerteam zu überholen war schwierig zu erreichen. Die Korbballerinnen mussten sich knapp mit 10 :9 geschlagen geben. Nun wird der Fokus auf die Wintersaison gesetzt. Hier spielen die Damen im Kanton Thurgau in der 1. Liga und haben die erste Runde Ende Oktober gut gemeistert und sich mit einem Sieg und einem Unentschieden auf dem 3. Rang zwischenplatziert. Im Dezember bis Februar folgen weitere spannende Spiele.

dtv Pfy – d Unterhaltig isch verbii

Am 3. Und 4. Dezember holte die Turnerfamilie die OLMA zu uns nach Pfy. An drei Aufführungen durften die verschiedenen Riegen ihr Können zeigen. Nach fünf Jahren ohne Turnerunterhaltung fand die diesjährige Unterhaltung zum ersten Mal in der neuen Mehrzweckhalle statt. Die Darbietungen der Riegen wurden durch unsere Theatercrew mit unterhaltsamen Sketche verbunden. Wir durften uns über viele Besucher von gross bis klein freuen. Ein herzliches Danke an alle Besucher und Beteiligte.



Weitere News, aktuelle Bilder und Berichte finden Sie unter www.dtvpfyn.ch.
Folgen Sie uns auf Instagram und bleiben Sie immer aktuell informiert.